

三島市スポーツ推進審議会議事録

会議名	令和5年度第1回スポーツ推進審議会
日時	令和5年5月31日（水）午後2時30分～4時45分
会場	三島市民体育館2階大会議室
出席者	委員：高原委員、渡辺委員、斉藤委員、小野委員、足立委員、今野委員、中村委員、荻野委員、渡邊委員、高橋委員、猪浦委員、山本委員 事務局：佐野部長、勝又課長、原主幹、入江主査
傍聴人	なし
<u>議 事 録</u>	
<p>1 長伏プール現地視察</p> <p>2 委嘱状交付 （新たに選出された委員に委嘱状を交付）</p> <p>3 健康推進部長あいさつ</p> <p>4 会長あいさつ</p> <p>5 事務局紹介</p> <p>6 議事 本日の議事録署名人を指名</p> <p>（1）長伏プールの運営について</p> <p>◆事務局からの説明 長伏プールの状況について説明を行った。</p> <p>◆質疑・応答 特になし</p> <p>（2）令和4年度体育施設統計について（報告）</p> <p>◆事務局からの説明 令和4年度の市民体育館、屋外体育施設、市民温水プール、長伏・上岩崎プールの利用件数及び利用人数について説明を行った。</p> <p>◆質疑・応答 特になし</p> <p>（3）令和5年度事業計画について（報告）</p> <p>◆事務局からの説明 令和5年度の主な事業計画について説明を行った。</p> <p>◆質疑・応答</p>	

- 委員・・・市民体育館大規模改修について、床の張替えを行うとのことだが、現在、バレーボールの支柱は9人制のもので金具が取り付けられているので、改修の際に6人制の金具も取り付けできないか。6人制の金具になれば、コートの中にスペースができて、有効活用できる。
- 事務局・・・今後、改修準備を進めていく中で、設計担当課と協議していきたい。
- 委員・・・市民体育館の内装の改修とはどのようなものか。
- 事務局・・・内装については、1階競技場は輻射式の冷暖房の導入、2階卓球場、観覧席は一般的な風が出るタイプの空調の導入を予定している。そのほかには床の張替え、柔剣道場の床と畳の張替え、更衣室・シャワー室の改修、エントランスのリニューアルを予定している。
- 委員・・・長伏プールについてだが、現地視察をして、老朽化の状況を鑑みると、今後の継続が難しいことはやむを得ないと思う。一方で、長伏プールは長年、子どもから高齢者まで幅広く市民に利用されていた施設なので、再整備については、多くの市民が利用できる施設を検討してほしい。現段階の構想があれば、教えてほしい。
- 事務局・・・現段階での具体的な構想はまだないが、事務局としては子どもから高齢者まで幅広く市民が利用できるような多目的に利用できる施設を検討したいと考えている。また、再整備については、民間活力の導入も検討していきたい。
- 委員・・・長伏グラウンドの改修については、野球やソフトボールなどの利用団体の意見も取り入れながら、進めてもらいたい。
長伏プールについてだが、公園の中にあるということで、公園としてのルールや制約がある中で、再整備を進めていくことと思うが、現状、長伏グラウンドの近くにあるトイレが小さいため、大人も使いやすくなるよう改修をお願いしたい。
- 事務局・・・長伏グラウンドについては照明やグラウンドの改修を行う予定であるが、詳細な内容については、関係団体の意見も取り入れながら進めていきたい。
長伏公園内のトイレの多くがみどり水の水のまちづくり課の管理である。現在、市内施設全体のトイレの検討を行っている部会があるので、そこで意見を挙げていきたい。
- 委員・・・スポーツ施設は関連施設も重要であると思うので、研修施設を用意したりなど、全体的な使いやすさも検討してほしい。
- 委員・・・スポーツ施設の予算要求はスポーツ推進課でやっているのか。
- 事務局・・・スポーツ施設の予算要求はスポーツ推進課で行うが、最終的に予算案を決めるのは市全体の様々な事業の中で優先順位をつけて決定している。
- 委員・・・長伏プールの老朽化は残念である。他市町の施設には参考になる良い施設がある。長伏プールは予算をつけて、良い施設にしてほしい。
- 事務局・・・長伏公園と一体的な再整備を検討しており、現状の施設よりもより良い施設となるよう今後検討していきたい。審議会委員や関係団体の意見を聞きながら進めていきたい。
- 委員・・・三島市には陸上施設がないので、今後スポーツ施設を再整備する中で、陸上施設や総合的なスポーツ施設を検討してほしい。三島市だけで難しければ、県や国にも要望をあげてほしい。
- 委員・・・障がい者スポーツに関して、障がい者の理解を深めるためにも、パラスポーツを健常者により知ってもらいたい。三島市では健常者も障がい者も一緒にできるボッチャ大会を行っているが、有意義な大会であると思う。三島市ではパラスポーツができる用具を揃えているので、うまく有効活用していただきたい。障がい者が健常者と一緒にスポーツができるような環境を整えてほしい。そのためには、障がい者がどのようにスポーツを行っているのかを見るだけでなく、一緒にやることで理解を深めてほしい。
- 委員・・・ドイツでは健常者と障がい者が一緒にスポーツをやる体制ができていますので、それらを参考にスポーツ協会でも進めていければと考えています。

委員・・・他市では野球場やサッカー場で広告看板を出している施設もあると思うが、三島市でも同様にスポーツ施設に広告看板を設置することはできないか。

事務局・・・広告自体は公用車などで行っているのので、スポーツ施設でも実施できるか検討していきたい。

<閉会>